



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	84276149
Prix	1 685 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Le Cannet, proche des commerces à pied, belle maison de 6 pièces / 170m² édifée en 1920 sur un terrain de 380m² avec piscine exposée Sud et récemment rénovée par architecte. Au RDC; un vaste séjour / salle à manger, une belle cuisine entièrement équipée semi ouverte, 1 chambre avec dressing et salle de douche, un vaste bureau. Un bel escalier mène à l'étage disposant de 3 chambres, 2 salles de bains et 1 dressing. 1 grand sous-sol aménagé en lingerie et 1 cave complètent la propriété. Possibilité de stationner 3 voitures. Très belles prestations, vendue meublée, à découvrir sans tarder,

Le Cannet, close to shops on foot, beautiful house with 6 rooms / 170m² built in 1920 on a plot of 380m² with south-facing swimming pool and recently renovated by an architect. On the ground floor; a large living/dining room, a beautiful fully equipped semi-open kitchen, 1 bedroom with dressing room and shower room, a large office. A beautiful staircase leads upstairs with 3 bedrooms, 2 bathrooms and 1 dressing room. 1 large basement converted into laundry and 1 cellar complete the property. Possibility of parking 3 cars. Very beautiful services, sold furnished, to discover without delay,

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

